

# 7Days Sport

By Lodi

26-01-2026



**Nezha Bidouane réélue au conseil d'administration de la Fédération internationale du Sport pour tous (FISPT)**

**Le Maroc inaugure sa première patinoire olympique à Rabat avec un match de hockey**

**FIFA Arena : le Maroc va accueillir des mini-terrains de football de proximité à l'échelle nationale**

By Lody

09|25

week

LIHEBDIEN BIEVIES,  
GETIWIERR  
CABIRÉHFE  
ALCREERDX  
PAKJOCHMEDIA

# VIVO ENERGY

MAROC VEUF REBWENTER  
L'EXPÉRIENCE CLIENT



BREAKING NEWS

Mavoe o nihoo nnaro  
resperance exhari

LEROUND UP

Mais rorionne fare  
resperance cnari



By Lody

[www.lodj.ma](http://www.lodj.ma)

# Nezha Bidouane réélue au conseil d'administration de la Fédération internationale du Sport pour tous (FISPT)

**Nezha Bidouane, présidente de la Fédération Royale marocaine du Sport pour tous (FRMSPT), a été réélue à Civitanova, en Italie centrale, membre du conseil d'administration de la Fédération internationale du Sport pour tous (FISPT), pour un deuxième mandat de quatre ans.**

**Cette réélection s'est déroulée dans le cadre du congrès électif de la FISPT, tenu les 24 et 25 janvier.**



À cette occasion, le président de la FISPT, le Bahreïni Issa Mohammed Abderrahim, a également été reconduit à la tête de la Fédération pour un nouveau mandat.

La reconduction de Mme Bidouane, double championne du monde du 400 m haies, médaillée de bronze aux Jeux olympiques de Sydney et médaillée d'or à la Coupe du monde à Johannesburg en 1998, confirme la présence affirmée du Royaume au sein des instances sportives continentales, régionales et internationales. Elle renforce également la diplomatie sportive nationale, véritable outil de soft power et de rayonnement du Maroc.

Dans une déclaration à la presse, Mme Bidouane a exprimé sa satisfaction et sa fierté, soulignant que la confiance accordée par des partenaires de plusieurs pays, issus de quatre continents, témoigne de l'importance du rôle de la FRMSPT, ainsi que de l'estime et du respect dont bénéficie la Fédération au niveau international.

Ce congrès électif a également été une occasion de rencontres et d'échanges entre les représentants de pays frères et amis, qui ont manifesté leur volonté de participer à la 2<sup>e</sup> édition du Festival international des jeux et sports traditionnels, que la Fédération royale prévoit d'organiser prochainement à Guercif.

Pour sa part, M. Issa Mohammed Abderrahim s'est félicité de l'intérêt croissant des pays membres pour l'organisation des manifestations du sport pour tous. Il a salué le rôle de premier plan du Maroc dans la promotion du sport pour tous et des différentes disciplines sportives, affirmant que « le Royaume s'impose désormais comme un modèle à suivre ».

Le président de la FISPT a également mis en avant la qualité des cadres marocains et les infrastructures de classe mondiale dont dispose le Royaume, rappelant les succès retentissants du Maroc dans l'organisation de grandes manifestations internationales, notamment dans le domaine footballistique.

Les travaux de l'assemblée générale extraordinaire et du congrès électif ont réuni 101 membres représentant 35 pays issus de quatre continents. Lors de cette assemblée, il a été décidé de transférer le siège de la FISPT vers la capitale italienne, Rome. Crée en 1982 à Strasbourg (France), la Fédération avait installé son siège à Manama, au Bahreïn, depuis 2009.

# Brèves Sportives



## Le Maroc inaugure sa première patinoire olympique à Rabat avec un match de hockey

Le Maroc a inauguré sa première patinoire olympique à Rabat, dans le quartier Yacoub El Mansour, avec un match amical de hockey entre les équipes nationales du Maroc et de France.

S'étendant sur plus de 16 000 m<sup>2</sup>, elle est la plus grande d'Afrique et la seule aux dimensions olympiques sur le continent. Le projet, soutenu par l'État et financé à hauteur de 246 millions de dirhams, a été porté par Khalid Mrini et la Fédération royale marocaine de hockey sur glace.

Cette infrastructure vise à développer le hockey sur glace au Maroc, accueillir des compétitions internationales et dynamiser le tourisme sportif.

## Botola Pro D1 : l'Union de Touarga et le Raja Casablanca se quittent sur un nul (1-1)

L'Union de Touarga et le Raja Casablanca ont partagé les points dimanche au stade Al Madina, lors de la 9e journée de la Botola Pro D1. Les locaux ont pris l'avantage à l'heure de jeu grâce à Younes Dahmani.

Trois minutes plus tard, le Raja a rapidement réagi avec l'égalisation signée Mathias Oyewusi.

Ce match nul laisse les Verts à la quatrième place du classement avec 16 points.

De son côté, l'Union de Touarga reste en difficulté et occupe provisoirement la 14e place avec 6 unités.



## Football féminin : 4 millions de dollars pour l'élite féminine

La FIFA a officialisé une dotation financière inédite de 4 millions de dollars pour la première édition de la Coupe des Champions Féminine, prévue à Londres du 28 janvier au 1er février 2026.

Le club vainqueur empochera 2,3 millions de dollars, tandis que le finaliste recevra un million. Championne d'Afrique, l'AS FAR représentera le Maroc et affrontera Arsenal Women en demi-finale.

Cette initiative illustre l'engagement croissant de la FIFA en faveur du football féminin de clubs.

# Brèves Sportives



## Finale Maroc-Sénégal : la commission disciplinaire de la CAF se réunit mardi

La commission de discipline de la CAF se réunira mardi pour examiner les incidents survenus lors de la finale de la CAN entre le Maroc et le Sénégal, après un report demandé par la Fédération sénégalaise.

Cette dernière a souhaité disposer d'un délai supplémentaire pour préparer sa défense, dans un climat marqué par de fortes tensions médiatiques. Le président sénégalais de la commission disciplinaire a été écarté du dossier afin d'éviter tout conflit d'intérêts.

Les faits examinés concernent notamment l'interruption du match, le retrait des joueurs sénégalais et des débordements en tribunes.

## Futsal Week : le Maroc écrase la Roumanie (8-2) et remporte le tournoi

La sélection marocaine de futsal a remporté le tournoi international Futsal Week après une victoire éclatante face à la Roumanie (8-2), dimanche à Labin, dans le sud-est de la Croatie. Les Lions de l'Atlas ont dominé la finale grâce aux doublés de Sofiane El Mesrar et Sofiane Chaaraoui, ainsi qu'aux buts de Sofiane Borite, Idriss Raiss El Fenni, Othmane El Idrissi et Bilal El Bekkali. Déjà impressionnantes en demi-finale contre Saint-Marin (12-2), les Marocains confirment leur excellente forme.

Ce tournoi s'inscrit dans la préparation de l'équipe nationale, championne d'Afrique en titre, pour ses prochaines échéances internationales.



## Marathon international de Marrakech : 15.000 coureurs et une édition record

La 36e édition du Marathon international de Marrakech a réuni plus de 15.000 coureurs, confirmant son statut de rendez-vous majeur de l'athlétisme. Organisée sous le Haut Patronage de S.M. le Roi Mohammed VI, la course s'est déroulée dans des conditions optimales à travers les grandes artères de la ville ocre.

Les athlètes marocains ont dominé les podiums, avec la victoire d'Abdelhadi Labaïl chez les hommes et un nouveau record établi par Hayat Benhniya chez les dames.

Le semi-marathon a également souri aux talents nationaux.



# FIFA Arena : le Maroc va accueillir des mini-terrains de football de proximité à l'échelle nationale

**De nombreux mini-terrains FIFA Arena seront construits et déployés à travers l'ensemble du Royaume du Maroc, dans le cadre d'un partenariat récemment scellé et qualifié d'« unique, inédit et historique » par la Fédération internationale de football (FIFA).**



Ce projet s'inscrit dans une convention signée dimanche dernier au bureau Afrique de la FIFA, au Complexe Mohammed VI de football à Maâmoura, près de Salé. L'accord a été paraphé par Gianni Infantino, président de la FIFA, Fouzi Lekjaa, président de la Fédération Royale Marocaine de Football (FRMF), Mohamed Saad Berrada, ministre de l'Éducation nationale, du Préscolaire et des Sports, ainsi que Faris Derrij, directeur de la SBU Mining et représentant de l'OCP Group.

*« Ce partenariat unique, inédit et historique s'inscrit dans une vision commune visant à renforcer le lien entre sport, éducation et développement social, en mettant le football au service de la jeunesse marocaine », souligne un document de la FIFA.*

L'initiative ambitionne d'ancrer durablement la pratique du football dans le cadre scolaire et périscolaire, d'encourager l'activité physique régulière chez les enfants et les jeunes, tout en promouvant les valeurs éducatives, citoyennes et sociales véhiculées par le sport.

Au-delà de ses retombées nationales, ce partenariat positionne le Maroc comme pays pilote du programme FIFA Arena en Afrique. Il vise également à renforcer la coopération entre les acteurs institutionnels, sportifs et privés, à valoriser à l'international le modèle marocain liant sport, éducation et impact social, et à créer un héritage durable au profit des générations futures.

Le projet contribuera par ailleurs au renforcement du sport scolaire et de l'éducation par le sport, au développement physique, mental et social des élèves, à la création d'infrastructures sportives pérennes dans les établissements publics, ainsi qu'à la promotion de l'inclusion, de l'égalité des chances et de la cohésion sociale. Il s'inscrit pleinement dans l'alignement avec les politiques publiques nationales en matière d'éducation, de jeunesse et de sport.

À noter que le programme FIFA Arena est une initiative mondiale portée par la FIFA, qui vise la construction de plus de 1.000 terrains à travers le monde. Son objectif est de garantir un accès équitable au football pour les enfants et les jeunes, d'utiliser le sport comme levier d'éducation, d'inclusion sociale et de santé, et de laisser un héritage durable au cœur des communautés locales.

*By Ladj*

# Champion de l'actualité



Pour une information rapide et fiable,  
visitez notre site dès maintenant.



[www.lodj.ma](http://www.lodj.ma)